ПРОЕКТ

Государственное специализированное учебно-спортивное учреждение «Докшицкая районная детско-юношеская спортивная школа»
	

	1. Наименование проекта: 
«О, спорт! Ты – мир!»

	2.Срок реализации проекта:
1 год с начала реализации проекта

	3.Организация –заявитель, предлагающая проект: 

Сектор спорта и туризма Докшицкого районного исполнительного комитета

	4. Цели проекта:

1. Реконструкция  спортивной площадки ГСУСУ «Докшицкая районная ДЮСШ» с укладкой современного синтетического покрытия и оборудованием секторов для прыжков в длину, высоту, толканию ядра, метанию копья и беговой дорожки длиной 60 метров, площадки для игры в стритбол. Повышение физической и эмоциональной активности людей с ограниченными возможностями, привлечение детей к занятиям физической культурой, спортом и здоровому образу жизни;
2. Профилактика правонарушений среди подростков и молодежи;

3. Распространение идей здорового образа жизни.

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 

1. Модернизация спортивной площадки согласно стандартным размерам;
2.Оборудование площадки для игры в стритбол.

3.Уменьшение количества правонарушений среди подростков и молодежи .

	6. Целевая группа: дети, подростки, находящиеся на различных видах учёта, молодёжь, дети с ограниченными возможностями ГУО «Бегомльская специальная школа-интернат Докшицкого района» и приглашенные команды районных ДЮСШ Витебской области по легкой атлетике.

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 
1. Проведение районных соревнований по стритболу среди учреждений образования, приуроченных Всемирному дню без табака и пропаганды ЗОЖ;
2. Проведение районных соревнований по настольному теннису среди учреждений образования, приуроченных Международному дню борьбы со злоупотреблением наркотическими средствами и их незаконному обороту;
3. Проведение открытого первенства ГСУСУ «Докшицкая районная ДЮСШ» по прыжкам, приуроченного Дню народного единства;

4. Проведение открытого первенства ГСУСУ «Докшицкая районная ДЮСШ» по многоборью, приуроченного Дню работников физической культуры и спорта;

5. Издание брошюр и буклетов о преимуществе ЗОЖ и вреде различных видов зависимого поведения;
6. Размещение баннера на здании ДЮСШ «О, спорт! Ты – мир!»


	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 

	Источник финансирования
	Объем финансирования 

(в долларах США)

	Средства донора

1. Демонтаж старого асфальтового покрытия спортивной площадки;

2. Подсыпка площадки гравием и монтаж нового асфальтового покрытия;

3. Монтаж нового синтетического покрытия;

4. Оборудование сектора для толкания ядра и метания копья;

5. Оборудование ограждения спортивной площадки. 
	100 000,00

	Софинансирование 
1. Демонтаж старого резинового покрытия спортивной площадки;
2. Заработная плата специалистов по реализации проекта и судейства соревнований;
3. Приобретение баннера на здание ДЮСШ «О, спорт! Ты – мир!»
	 1000,00

	8. Место реализации проекта (область/район, город): Витебская область, Докшицкий район, город Докшицы, улица Школьная, дом 19,  спортивная площадка ГСУСУ «Докшицкая районная ДЮСШ»

	9. Контактное лицо: 
инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты
М.Н. Ярмакович, директор, 802157 59969, dok_sportsh@vitebsk.by


	

	1. Project name:
"Oh, sport! You are the world!"

	2. Project implementation period:

1 year from the start of the project

	3. Organization - applicant proposing the project:

Sector of Sports and Tourism of the Dokshitsy District Executive Committee

	4. Project goals:

1. Reconstruction of the sports ground of the Dokshitsy District Sports School with the installation of a modern synthetic surface and equipment for long jump, high jump, shot put, javelin throw and a 60-meter running track, a streetball court;
2. Prevention of crime among teenagers and young people;

3. Dissemination of healthy lifestyle ideas.



	5. Tasks planned for implementation within the framework of the project: 

1. Modernization of the sports ground according to standard dimensions.

2. Equipping the ground for playing streetball.

3. Reducing the number of offenses among teenagers and young people.

	6. Target group: children, teenagers on various types of records, youth, children with disabilities of the State Educational Institution "Begoml Specialized Boarding School of Dokshitsy District" and invited teams of district Youth Sports Schools of the Vitebsk Region in track and field.

	7. Brief description of activities within the project:
1. Conducting district streetball competitions among educational institutions dedicated to the World No Tobacco and Healthy Lifestyle Day; 
2. Conducting district table tennis competitions among educational institutions dedicated to the International Day against Drug Abuse and Illicit Trafficking;

3. Holding an open championship of the State State Educational Institution of Social Protection of the Population "Dokshitskaya District Children and Youth Sports School" in jumping, dedicated to the Day of National Unity;

4. Holding an open championship of the State State Educational Institution of Social Protection of the Population "Dokshitskaya District Children and Youth Sports School" in all-around, dedicated to the Day of Physical Culture and Sports Workers;

5. Publishing brochures and booklets about the benefits of a healthy lifestyle and the harm of various types of addictive behavior;

6. Placing a banner on the building of the Youth Sports School "Oh, sport! You are the world!"

	8. Total funding (in US dollars):



	Source of funding 
	Amount of funding

(in US dollars)

	Donor funds
1. Dismantling the old asphalt surface of the sports ground;

2. Covering the ground with gravel and installing a new asphalt surface;

3. Installing a new synthetic surface;

4. Equipping the shot put and javelin throwing sector;

5. Equipping the fencing of the sports ground.
	100 000,00

	Co-financing 

1. Dismantling the old rubber surface of the sports ground;

2. Salaries of specialists for the implementation of the project and judging of competitions;

3. Purchase of a banner for the building of the Youth Sports School "Oh, sport! You are the world!"

	 1000,00

	8. Place of project implementation (region/district, city): Vitebsk region, Dokshitsy district, Dokshitsy city, Shkolnaya street, house 19, sports ground Dokshitsy district sports school



	9. Contact person:

initials, surname, position, telephone, email address

M.N. Yarmakovich, director, 802157 59969, dok_sportsh@vitebsk.by


